

令和3年5月吉日

受審病院各位

NPO 法人卒後臨床研修評価機構
事務局

訪問調査の際の服装（クールビズ） についてのご連絡

JCEP の訪問調査時の服装につきましては、環境省の推進しているクールビズの内容で受審病院および、サーベイヤーの皆様にご対応いただきたくお願いいたします。

「クールビズ」は、平成 17（2005）年度の開始以降、多くの皆様の御協力をいただき、夏の取組として定着してきたところです。他方、コロナ禍で働き方の多様化の進展や、気候変動の影響とも考えられる季節外れの暑い日の増加といった変化が見られるとともに、地域による気候の違い等もあります。さらに、2050 年カーボンニュートラルの実現に向けては、一人ひとりのライフスタイルを脱炭素型へと転換していただくことも必要です。

このような状況を踏まえ、これまでのように政府が全国一律の実施期間の設定を行うことはせず、個々の事情に応じた、多様で柔軟な働き方にも資する省エネ・省 CO2 対策として「クールビズ」を呼び掛けていきます。

「ノー上着・ノーネクタイ」につきましてはの、ご理解とご協力を重ねてお願いいたします。

ご参考 <http://www.env.go.jp/press/109505.html>